



## El insomnio de AMLO se apellida Monreal

Desde la semana pasada el tema de una posible salida de Ricardo Monreal del bloque lopezobradorista ha caminado a pasos agigantados. Mientras escribo esta columna, el senador, aún pertenece en los hechos a Morena, sin embargo, el zacatecano ya tiene un pie fuera.

La salida de Monreal preocupa y con sobrada razón al presidente Andrés Manuel. El senador no sólo representa un voto o ser el líder de una bancada, cuenta con fieles tanto en la Cámara Alta como en San Lázaro y eso quedó demostrado en las más de 170 firmas de apoyo que recibió de diputados.

En breve, Monreal, de la mano del panista Santiago Creel y de Miguel Ángel Mancera, podría estar recorriendo el país bajo el pretexto de hacer una gira para reconciliar a México, es decir, una precampaña nacional con tufo de alianza.

<https://retodiarario.com/otros-medios/2022/12/01/el-insomnio-de-amlo-se-apellida-monreal/>